



りすぐみだより

すみだこども園 2025. 1. 1

新年あけましておめでとうございます。

りすぐみでの生活も残り3ヶ月となりましたが、子どもたちと元気に笑顔いっぱい過ごせるように見守ってきたいと思います。本年もどうぞよろしく願いいたします。



体力もどんどんとついてきて、長い距離を歩けるようになった子どもたち。先日、裏山まで散歩に行ってきました。落ち葉の上を歩いては、カサカサ、バリバリ・・・する音を聞いたり、落ち葉のシャワーを「3.2.1」で降らし、感触を楽しんだり、大きな落ち葉を見つけ「おばけだぞ～」と先生やお友だちを驚かして、笑いあったりと、この時期ならではの自然を見たり、聞いたり、感触を感じながら思いっきり楽しんでいました。また、みかんやはっさくを見つけ、「みかんある」と教えてくれるお友だちやはっさくの色が緑色からオレンジ色に変わってきていることに気付き教えてくれるお友だちもいました。これからも寒い日が続きますが、きちんと衣服調節し、戸外でたくさん体を動かして楽しみたいと思います。



1月の歌

♪ 雪
♪ コンコンクシャン
♪ ゆきだるまのチャチャチャ

お正月遊び

お正月遊びを楽しみ、昔からの遊びを大切にしていきたいと思います。こま回し・たこ揚げ・羽根つき・カルタなど、たくさんの遊びがありますが、羽根つきは厄払い、たこ揚げは子どもの成長を祈るなど、それぞれに意味があります。りすぐみでは、こま回し・たこ揚げ・絵カードを楽しみたいと思います。

かぜやインフルエンザが流行する季節です。園では排泄後や外から帰ってきた後、食事前には手洗いをしています。まだまだ大人の介助が必要ですが「お袖ぎゅーしてね」と声を掛けると自分で袖を上げてくれています。上手く泡を流せずに終えてしまう子もいますが、その都度丁寧に洗えるように繰り返し伝えていきます。ご家庭でも少しずつ、大人と一緒に手洗いの習慣を身につけていけるといいですね。



絵本からも手の洗い方を伝えています

